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Greta-CFA Vaucluse et lycée Aubanel :
« Quand l’entreprise rentre dans l’école »

Juste avant les vacances de fin d’année, le lycée Aubanel d’Avignon et le Greta-CFA Vaucluse
ont organisé leur deuxième grande soirée ‘Réseaux BTS’.

Après le succès des soirées consacrées aux métiers de l’expertise comptable, ce rendez-vous a permis aux
élèves du BTS de l’établissement avignonnais de rencontrer des tuteurs potentiels dans le cadre de leur
formation en alternance. Le tout dans une atmosphère détendu visant à favoriser les échanges et les
synergies entre apprenants et professionnel.

« Il nous a semblé important de rencontrer les personnes représentant ces entreprises qui
veulent accueillir nos élèves. »

Christophe Michel

« Les BTS ont de forte relation avec les entreprises puisqu’ils ont des stages en 1re et en 2e année dans
leur cursus de formation, explique Christophe Michel, proviseur ‘sortant’ du lycée Aubanel. Il nous a donc
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semblé important de rencontrer les personnes représentant ces entreprises qui veulent accueillir nos
élèves. C’est l’occasion d’échanger avec eux et de les remercier. C’est également le moment de leur
présenter une génération montante des élèves actuellement en terminale qui peuvent opter pour une
formation en alternance en 2024. »

L’importance de la transmission via les témoignages des anciens élèves
Regroupant une centaine d’étudiants provenant essentiellement des filières SAM (Support à l’action
managérial), NDRC (Négociation et digitalisation de la relation clients) et SIO (Services informatiques
aux organisations),  cette  soirée  BTS ouverte  aussi  aux  lycéens  a  également  permis  d’entendre les
témoignages d’anciens élèves sur leur expérience dans leur parcours d’alternance.
« Cette transmission est très importante pour nous, insiste Corinne Molinas, nouvelle directrice déléguée
aux  formations  professionnelles  et  technologiques  au  lycée  Aubanel  depuis  septembre  dernier.  Ils
peuvent expliquer par leurs propres mots leur cursus ainsi que la découverte des métiers qu’ils pouvaient
imaginer différemment. »

Sécurisation du parcours du parcours scolaire
« L’entreprise qui rentre dans l’école, c’est une réalité », se félicite Catherine Deman, présidente du
Greta-CFA de Vaucluse.
« Ce qui est intéressant dans notre partenariat avec le lycée Aubanel, complète Emmanuelle Aime,
directrice du Greta-CFA de Vaucluse, c’est que l’on propose les deux voies de formation. La voie en
initiale scolaire et la voie en apprentissage. Pour le jeune c’est une sécurisation du parcours scolaire car
il peut basculer à tout moment de l’apprentissage à la voie scolaire s’il perd son entreprise d’accueil. »
Parmi les nombreux participants de la soirée réseau BTS du Greta-CFA Vaucluse et du lycée Aubanel on
retrouve également les interviews de Sarah Tacchino, responsable équipe entreprise Pôle Empoi Avignon
Joly-Jean et Coralie Dubreucq en 2e année BTS SAM, Coline Maïo en BTS Tech de CO en alternance et
Patrick Maïo au sein d’Autosur Avignon-Courtine, ainsi que Camille Boilet, BTS NDRC au Lycée Aubanel
et Stéphan Guendon d’Axa/Guendon Assurances.

(Vidéo) Patrick Maïo : “J’ai été étonné du
suivi, du sérieux et surtout du résultat du
BTS d’Aubanel.“
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Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel avec Coline Maïo en BTS Tech de CO en alternance et Patrick Maïo, Autosur
Avignon Courtine.
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